



お し か た

TEL 0982-72-2239 / FAX 0982-72-2477 / URL <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1802/>

高千穂町立小学校連合修学旅行 10月28日(水)~10月30日(金)に実施

6年生は、10月28日(水)から10月30日(金)の2泊3日の日程で修学旅行に行きました。新型コロナウイルス感染症対策から県内で修学旅行を実施する学校も多くなりましたが、本町内小学校は、感染防止対策を徹底して例年通り長崎・佐賀・熊本方面に行きました。1日目は、長崎平和公園、原爆資料館で平和学習をしました。2日目は、午前中は長崎市内を巡回見学し、午後は佐賀県に移動して吉野ヶ里遺跡公園を見学しました。3日目は、グリーンランドで楽しい時間を過ごしました。

本町の子どもたちは大変素直で礼儀正しく、指示や注意をしつかり守って安全に3日間を過ごすことができました。子どもたちが見聞を広げ、自信を付けることができたことを嬉しく思っています。これから6年生は卒業・進学に向けてますます励んでくれるものと期待しています。



高千穂町立小学校連合集団宿泊学習 10月28日(水)~10月29日(木)に実施

5年生は、10月28日(水)から10月29日(木)の1泊2日の日程で、延岡市の「むかばき青少年自然の家」において集団宿泊学習を実施しました。1泊2日の日程を通じて町内の他校の児童と交流を深め、次年度は各学校の最上学年としてリーダーシップをとっていくために、「規律」「協同」「友愛」「奉仕」について学びを深めました。

本校の5年生5名は、参加した学校の中では児童数が一番少ないながら、キャンドルの集いでは、他校の児童や職員が見守る中、大きな声で学校紹介や校歌齊唱をしたり、運動会で披露した表現ダンスを踊ったりしました。5名の児童が仲よく協力して頑張る姿を見て大変うれしく思いました。



5・6年生が「稲刈り」をしました。

10月14日(水)、5・6年生が「稲刈り」をしました。5月22日に「種まき」、6月22日に田植えをした苗が順調に育ちました。11月10(火)に脱穀をする予定です。ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。



刈り取りと、束ねる作業をがんばっています。



みんなで協力して刈り取った達成感に満ちた表情です。



田んぼから学校まで運んで、校庭のフェンスに掛け干しました。

1年生が「いもほり」をしました

11月6（金）、1年生が「いもほり」をしました。

本校は学校西側の旧職員住宅跡地を「さつまいも栽培」の実習畠にしています。6月に、片内地区の興梠金誓様、戸高章司様にご協力をいただいて実習畠の準備をしていただきました。

6月に1年生がさつまいもの苗を約100本植え付けました。梅雨の晴れ間を利用して苗を植え付けたので、本年度は1本の苗も枯れることなく順調に育ち大豊作でした。8名の1年生の子どもたちが歓声を上げながら「いもほり」を楽しみました。

地区の皆様やPTAの皆様には奉仕作業時に草刈りや電気柵設置をしていただきました。皆様のご支援・ご協力に心から感謝申し上げます。



一人一畠ずつ掘りました。

たくさん獲れました。

教室に並べてみました。

11月の行事予定

- | | |
|-------------|---|
| 11月 5日 (木) | シェイクアウト訓練 |
| 11月 6日 (金) | いもほり (1年生) |
| 11月 10日 (火) | PTAあいさつ運動 全校朝会 |
| 11月 20日 (金) | 町音楽フェスティバル (開催方式変更)
※町管理センターでは行わず、各学校で集録したVTRをある一定期間に
「テレビ高千穂」で放映する方式になります。 |
| 11月 25日 (水) | 誕生日給食 |
| 11月 26日 (木) | 避難訓練 (火災想定) |
| 11月 27日 (金) | 国際交流会 |

12月の行事予定

- | | |
|-------------|----------------|
| 12月 1日 (火) | 全校朝会 |
| 12月 4日 (金) | 参観日 (持久走大会) |
| 12月 10日 (木) | PTAあいさつ運動 |
| 12月 11日 (金) | 芸術鑑賞教室 |
| 12月 22日 (火) | 大そうじ |
| 12月 24日 (木) | 終業式 |
| 12月 25日 (金) | 冬休み (～1月 6日まで) |
| 12月 28日 (月) | 仕事納め |

※ 新型コロナウイルス感染症等の影響で行事予定が変更になる場合があります。